

Fecha: 06-02-2026
 Medio: El Diario de Atacama
 Supl.: El Diario de Atacama
 Tipo: Noticia general
 Título: Feriantes destacan aseo y seguridad durante la Feria de la Candelaria

Pág.: 5
 Cm2: 200,2
 VPE: \$ 223.068

Tiraje: 2.200
 Lectoría: 6.600
 Favorabilidad: No Definida



EL HORARIO PUNTA FUE ENTRE LAS 18:00 A LAS 22:30 HORAS PRIMER DÍA.

Feriantes destacan aseo y seguridad durante la Feria de la Candelaria

EVENTO MASIVO. Desde la municipalidad señalan que son más de 150 en terreno.

Desde las 10:00 horas del miércoles 4 de febrero y hasta las 02:00 del jueves 5 de febrero más de 150 funcionarios y funcionarias de la Municipalidad de Copiapó realizaron labores de vigilancia, patrullaje, aseo y fiscalización durante el primer día de la Feria de la Candelaria, feria encerrada en la fiesta religiosa de la Virgen de la Candelaria que cuenta en esta versión con más de 80 cocinerías y más de 600 puestos comerciales.

Equipos de la Dirección de Seguridad Municipal, Dirección de Operaciones, Patentes y de la Oficina de Bienestar se desplegaron en Av. Circunvalación entre Luis Flores y Pasaje Hitos de Oro para sus distintas labores, como fiscalización de vehículos mal estacionados, barrio permanente con las cuadrillas de limpieza, patrullajes preventivos de infantería, además de atención de personas con personal TENS municipal o por equipos de la ACHS y Bomberos, entre otras acciones.

La organización de la feria contempla servicio de electricidad además de instalación de duchas y baños para los comerciantes. Asimismo, la Municipalidad de Copiapó sostuvo reuniones previas con las Juntas de Vecinos del sector para escuchar y dar respuesta a sus dudas y/o requerimientos en cuanto al funcionamiento de la Feria de la Candelaria, además de entregarles stickers de identificación a los residentes.

Un experimentado comerciante santiaguino que ha participado varias veces en la Feria de la Candelaria y recorre Chile en las fiestas religiosas, Juan Rodríguez,

comentó que "acá uno ve el sueño y lo ve limpicio, además que anda mucho funcionario municipal. Me encantó que en los parlantes se señalé cuando un niño se pierde o un auto mal estacionado. Verdaderamente felicito la gestión municipal porque se ve mucha preocupación en la seguridad y el aseo en todo momento. Ni en la Tirana veo tanto funcionario presente en terreno como en esta feria".

En la misma línea, Ismenia González, vendedora de ropa de mujer, destacó que "me he sentido segura con tanta presencia de los patrulleros, carabineros y bomberos. De momento, no hemos tenido ningún inconveniente y estamos con mucha sensación de seguridad mientras ofrecemos nuestros productos al público".

Sobre estos comentarios, el alcalde de Copiapó, Maglio Cardini, indicó que "estamos muy contentos por cómo se ha ido desarrollando el primer día de esta feria que muchas personas esperan todo el año. Hemos articulado un completo operativo para velar por el orden, la seguridad y la limpieza en todo momento, desde el inicio al cierre de cada jornada. Esperamos que las familias copiapinas vengan tranquilas a ver la gran variedad de productos que los más de 700 feriantes tienen en vitrina y, por sobre todas las cosas, tengan un panorama divertido para estas vacaciones".

Importante destacar que esta feria termina en paralelo al término de la Fiesta de la Candelaria, que es el lunes 9 de febrero.

C2